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R E L A T Ó R I O  F I N A L
C O O R D E N A Ç Ã O  D E  T R E I N A M E N T O

E  D E S E N V O L V I M E N T O  -  C T D

 AÇÃO:  VI SEMANA DE SAÚDE MENTAL DO SERVIDOR

CARGA HORÁRIA: 20 HORAS

PERÍODO REALIZADO: 27/09 A 29/07/2023

PÚBLICO ALVO: SERVIDORES DA UFAM (TAES E
DOCENTES), EMPREGADOS PÚBLICOS DA
INFRAERO EM EXERCÍCIO NA UFAM  E ÓRGÃOS
PARCEIROS.

MODALIDADE: HÍBRIDO

PREVISTO NO PDP: SIM ( X ) NÃO ( ) 

FACILITADORES: VÁRIOS

N º  D E  I N S C R I T O S :
1 4 2  S E R V I D O R E S

I N V E S T I M E N T O
F I N A N C E I R O

R$ 2.142,79

R$ 15,08
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R E L A T Ó R I O  F I N A L
C O O R D E N A Ç Ã O  D E  T R E I N A M E N T O

E  D E S E N V O L V I M E N T O  -  C T D

D O M Í N I O  D O
C O N T E Ú D O

R E L E V Â N C I A
D O  T E M A

Q U A L I D A D E  D A
A Ç Ã O  O N - L I N E

N O T A  G E R A L  A T R I B U Í D A  P E L O  S E R V I D O R  

34.15%

58.54%

7,32%



R E L A T Ó R I O  F I N A L
C O O R D E N A Ç Ã O  D E  T R E I N A M E N T O

E  D E S E N V O L V I M E N T O  -  C T D

Duração do ação podia ser 40 horas.

Importante ações dessa natureza. 

E L O G I O S ,  C R Í T I C A S  E  S U G E S T Õ E S

É preciso melhorar a internet. 

Sugiro fazer em vários dias em horários menores. Não consegui acompanhar todas as atividades por
incompatibilidade com minhas aulas. 

Parabéns pela Semana de muito aprendizado. Os palestrantes muito bons. O único problema foi em
relação a instabilidade do sistema durante algumas palestras. 

Elogiar o excelente trabalho da comissão organizadora do evento e todos os palestrantes pelo excelente
trabalho. Como sugestões de melhoria para os próximos eventos sugiro a pontualidade e disciplina de
todos os participantes.

Gostei muito, espero poder participar de mais eventos como este em parceria com a UFAM.

É a primeira vez que participo e tudo foi muito bem organizado. Parabéns! Tenho como sugestão na forma
de pergunta: Há alguma possibilidade de realizar palestras nas unidades acadêmicas da capital? Por
exemplo: em um.mes realiza na FACED no outro na FT e assim sucessivamente... Muito obrigada!

Parabéns por apresentar conteúdo de mais valia para melhor exercer nossas atividades laborais. 

Havia muito material de leitura (2 artigos) e mais slides no segundo dia e pouco tempo para realizar a atividade.



E L O G I O S ,  C R Í T I C A S  E  S U G E S T Õ E S

Mais uma vez vocês estão de parabéns, o evento nos proporcionou momentos de reflexão de como estamos
vivenciando os ambientes que habitamos (casa + trabalho + lazer). Gratidão!

R E L A T Ó R I O  F I N A L
C O O R D E N A Ç Ã O  D E  T R E I N A M E N T O

E  D E S E N V O L V I M E N T O  -  C T D

É a primeira vez que participo deste evento. E gostaria de parabenizar a equipe que o pensou, organizou e o fez
acontecer. O tema é necessário e tudo o que foi trazido pode contribuir muito com o nosso trabalho de uma
forma ou de outra. Gostei muito dos temas das falas, dos arquivos compartilhados, do fato de terem feito o
evento de forma híbrida, porque, se fosse apenas presencial, eu não teria conseguido participar. Espero que o
evento continue acontecendo e anseio poder participar da próxima vez de novo. Ainda, gostaria que os
dirigentes e coordenadores das unidades tivessem participado, para que pudessem ter mais empatia com os
funcionários.

UMA AÇÃO BEM PROVEITOSA DE APRENDIZAGEM. APRENDER ALGO DAS OUTRAS AREAS SEMPRE É BOM

Parabéns a todos �, palestras muito enriquecedoras.

Grandes ideias foram discutidas. Dentre elas está a possibilidade de disponibilização de um Médico Psiquiatra
do CDS, a exemplo do que o Ifam faz.

Melhoria na escolha de alguns palestrantes.

Melhorar o ambiente virtual, muitas vezes não consegui a escuta.

Temas muito relevantes

Faço votos para que a Equipe continue ativa para que o benefício final seja alcançado sempre e que a
abordagem de profilaxias seja uma constante.


